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1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende des Angelsportvereins, Stefan Lutz, konnte zur Generalversammlung 2020 bei
unserem Vereinsmitglied Joachim Glatz 36 Mitglieder, davon 32 stimmberechtigt, begrüßen. Zu Beginn
der Versammlung stellte Stefan Lutz fest, dass die Einladung frist- und formgerecht veroffentlicht wurde
und die Tagesordnung den anwesenden Mitgliedern vorliegt. Anschließend wurde der verstorbenen
Mitglieder des vergangenen Jahres gedacht.

2. Bericht des 1. Vorsitzenden

ln seinem nun folgenden Bericht ging Stefan Lutz auf die wichtigsten Aktionen und Ereignisse des
vergangenen Jahres ein.

Während der vier ArbeitseinsäEe am Vereinsgewässer wurden die angelegten Angelplätze
gepflegt. Die derzeit 40 befestigten Angelplätze werden auch 2020 instand gesetzt und wenn
möglich auf einem höheren Niveau angelegt.

ln 2019 wurden drei Hegefischen, das Jugendcamp und ein Nachtfischen veranstaltet. Am
Nachtfischen nahmen 26 Angler teil. Da die Teilnahme gegen Voranmeldung erfolgte, konnte
auch ein Frühstück angeboten werden. Beim Königs- und Abfischen wurde nachmittags ein
Freundschaftsfischen mit befreundeten Anglern durchgeführt, auch hier konnten wieder einige
Angler von befreundeten Vereinen begrüßt werden.

Der Angelsportverein beteiligte sich auch in 2019 wieder an der Kerwe. Für die geleisteten 129

Stunden am Kerwemontag wurden von der lG Kerwe 1.140,73€ vergütet. Der frisch panierte

Fisch war wie immer super und fand reißenden Absatz. Obwohl sogar Skg mehr Filet zur
Verfugung standen, war um 19.30 Uhr alles ausverkauft. Der Dank der Vorstandschaft geht
wieder an das eingespielte Helferteam, das für einen reibungslosen Ablauf sorgte. Die
Vorstandschaft möchte sich außerdem bei Allen bedanken, die auch unterm Jahr ein paar extra



Stunden für den Verein opfern, sei es für die Platzpflege am Weiher oder kuzfristige Hilfe bei
anderen Aktionen.

. Bei den Forellenräuchern im April und Oktober konnten jeweils ca. 500 Stück geräucherte
Forellen verkauft wurden. Das nächste Forellenräuchern ist für den 04.04.20 geplant. Auch hier
sind freiwillige Helfer herzlich willkommen.

o Am 25. Mai wurde ein Grillfest für die Vereinsmitglieder organisiert, die einen gemütlichen Tag
am Weiher verbrachten. Leider hatten sich doch nicht so viele Mitglieder angemeldet, die
Anwesenden hatten in jedem Fallviel Spaß.

. Letztes Jahr wurde erstmals eine Rocknacht vom Angelsportverein in seiner Vereinshalle
organisiert. Es war eine kleine gemütliche Fete, bei der ca. 70 Besucher kamen. Allen, die da
waren, hat es sehr viel Spaß gemacht. Aufgrund dieses Erfolges wird auch in 2020 wieder eine
Rocknacht veranstaltet. Den Helfern im Ausschank oder in der Bar hiermit nochmals einen
hezlichen Dank für die Hilfe.

3. Bericht des Schriftführers

Schriftführer Jürgen Weimann informierte die Mitglieder über die folgenden Punkte:

o lm letzten Jahr fanden 7 Vorstandssitzungen statt, die alle protokolliert wurden.
. Schwerpunkte der Sitzungen im vergangenen Jahr waren

o erstmals Rocknacht und vereinsinternes Grillfest
o Fischbesatz
o Anschaffungen und Vermietung Vereinshalle
o Veranstaltungen wie Hegefischen, Forellenräuchern und Kenrve

o Planung der Arbeitseinsätze am Gewässer

o Mit Stand 31.12.2019 hatte derAngelsportverein 201 Mitglieder, davon Aktive 122, Passive 61

und Jugendliche 18.
. Eingetreten sind 3 Mitglieder, ausgetreten 5 Mitglieder, verstorben 3 Mitglieder

' 4. Bericht des Kassenwarts

Kassenwart Maik Puffke berichtete über Umsatz, Gewinn und Verlust aus den verschiedenen
Veranstaltungen im abgelaufenen Jahr. Positiv hervorzuheben sind hierbei die beiden Forellenräuchern,
während die Hegefischen einen Verlust zu verzeichnen hatten. Weiter informierte der Kassenwart die
anwesenden Mitglieder über die Entwicklung von Kasse und Bankkonto sowie über die Kosten des
Fischbesatzes.

5. Bericht des Gewässerwarts

Gewässerwart Ralf Hilsendegen ging in seinem Bericht zunächst auf den Fischbesatz in 2019 ein.
Gesetzt wurden:

r Karpfen 100k9, 30 - 50cm
o Aal, 30k9, 40 - 60cm
. Zander,200 Stück, 15-20cm

Für das Frühjahr 2020 ist ein Besatz mit 500k9 Rotaugen der Größe R4 (über 20cm) geplant.

Um zukünftig einer Gefährdung des Gewässers in heißen Sommern entgegenzuwirken, wurde in 2019
das Bohren eines Brunnens am Gewässer zur Beregnung und Sauerstofüufuhr genauer untersucht.
Leider entspricht das Ergebnis nicht den Erwartungen, so dass diese Maßnahme verworfen wird.



Zum Abschluss berichtete der Gewässerwart von ca. 80 - 100 Kormoranen am Gewässer. Er ermutigt
alle Mitglieder, sich durch ihre Anwesenheit am Gewässer oder durch regen Gebrauch der Holzklatsche
(liegt am Unterstand) zur Vergrämung der Kormorane beizutragen.

6. Bericht des Jugendwarts

Jugendwart Patrick Horn ging in seinem Bericht zunächst auf das Jugendcamp 2019 ein. Sowohl
während der beiden Durchgänge des Weffischens als auch des freien Angelns wurden schöne Fänge
ezielt. Jugendmeister wurde schließlich Johannes Horn vor Nico Faath und Jan Lu2. Alle Teilnehmer
erhielten einen Preis.

Der besondere Dank des Jugendwarts geht an Fabian Graap, der den Junganglern das Method-Fischen
vorgeführt hat.

7. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Vorstandschaft

Die beiden Kassenprüfer Max Kroper und Tino Thaler bestätigten dem Kassenwart eine einwandfreie
und korrekte Kassenführung und baten daher die anwesenden Mitglieder, die Vorstandschaft zu
entlasten. Die Vorstandschaft wurde daraufhin mit24 Ja-Stimmen bei 8 Enthaltungen entlastet.

8. Wahl der Kassenprüfer 2O2O

Als Kassenprüfer für 2024 wurden Hans Peter Busch und Christian Röhrig mit 30 Ja-Stimmen bei 2
Enthaltungen gewählt.

9. Ehrungen

Als nächster Punkt standen die Ehrungen auf dem Programm:

o 2Ojährige Mitgliedschaft: Balcer Mareike, Benz Tristan
. 25jährige Mitgliedschaft: Hatzenbühler Christian, Kröper Jörg, Schmitt Jonathan

. Als Vereinsmeister für das Jahr 2019 wurden geehrt:

' 
Vereinsmeister: 1. Ben Gutting 2. Frank Faath 3. Ralf Hilsendegen

Königsfische r 2019wurde Ralf Hilsendegen.

10. Wünsche und Anträge

. Das Freundschaftsfischen mit Offenbach findet am 19.04.20 nachmittags in Ottersheim staü
(Kartenausgabe 1 3 Uhr).

. Es kann nochmals Vereinskleidung (T-Shirts, Fleece-Pullis, Softshell-Westen) nachbestellt
werden. Bestellungen nimmt Stefan Lutz entgegen.

. Die Vereinshalle wird von den Mitgliedern rege genutzt. lm vergangenen Jahr wurde die Halle
sechsmal vermietet. Für 2O20liegen bereits sechs Reservierungen vor.



. lm Zwischenraum zwischen Container und Unterstand soll ein Abstellplatz errichtet werden.

. Ein Mitglied regt an, am Vereinsgewässer eine Tafel mit einer Chronik der Vereinsmeister
anzubringen.

. Ein weiteres Mitglied weist darauf hin, dass das Vereinsboot leck is!. Der Zustand des Bootes
soll untersucht und der Schaden behoben werden.

o Es wird vorgeschlagen, den Unterstand zu behandeln. Hierzu soll das Holz abgedampft und
gestrichen werden.

o Von den Mitgliedern wird das Thema Kormorane nochmals aufgegriffen. Es werden
verschiedene Vergrämungsmöglichkeiten diskutiert. Die Vorstandschaft sichert zu, die
Möglichkeiten zu prüfen. Der Zeitraum für den Abschuss von Kormoranen erstreckt sich vom
01. Oktober bis 15. Februar. Für die Abschussgenehmigung muss ein einfacher Antrag gestellt
werden, der dann geprüft wird. Die Zustimmung wird begünstigt, wenn Fische der roten Liste im
Weiher vorhanden sind.

c Zur Bekämpfung des starken Krautbewuchses des Vereinsgewässers wird ein Besatz mit
Graskarpfen angeregt. Zum Zeitpunkt des KarpfenbesaEes waren keine Graskarpfen verfügbar.

o Von der Vorstandschaft wird das Einrichten einer Winterschonzeit für Karpfen zur Diskussion
gestellt. Aufgrund der immer wärmer werdenden Winter friert das Vereinsgewässer nicht
mehr zu. Eine Winterschonzeit könnte dafür sorgen, dass die Fische in ihrer Winterruhe nicht
gestört werden. Der Vorschlag wird von der Versammlung kontrovers diskutiert. Die

Vorstandschaft nimmt das Feedback mit und wird in einer der folgenden Vorstandssitzungen

eine Entscheidung treffen.

Nachdem keine weiteren Fragen seitens der anwesenden Mitglieder vorlagen, wurde die Versammlung
um 21.37 Uhr von Stefan Lutz geschlossen.

Ottersheim, 14.02.20

Jürgen Weimann

(SchriftfUhrer)

Stefan Lutz

(1. Vorsitzender)


